

Glasfaserausbau in den Mitgliedsgemeinden der VGem Marktbreit

Die Stadt Marktbreit, die Stadt Marktstefl, die Gemeinde Martinsheim, der Markt Obernbreit, die Gemeinde Segnitz und der Markt Seinsheim haben sich in der Vergangenheit dafür eingesetzt, die Bürgerinnen und Bürger in den Gemeinden mit einem stabilen und zukunftssicheren Netz zu versorgen. Dafür setzen wir auf schnelle, leistungsfähige Glasfaser, die Bandbreiten im Gigabit-Bereich ermöglicht. Gerade in den vergangenen Jahren wurde deutlich, wie groß der Bedarf an stabilen Internetleitungen ist, sei es Home-Schooling, Home-Office oder die Nutzung verschiedenster Geräte innerhalb der eigenen vier Wände.



Finanziert wird dieser Ausbau durch Fördermittel des Freistaates Bayern nach der Bayerischen Gigabitrichtlinie (BayGibitR) sowie einen nicht unbeachtlichen Eigenanteil der jeweiligen Gemeinde. Die Umsetzung erfolgt durch den im Rahmen eines Auswahlverfahrens ermittelten Vertragspartners, die Glasfaser Plus GmbH, ein Gemeinschaftsunternehmen der Deutschen Telekom und des IFM Global Infrastructure Fund.

Der Glasfaserausbau im gesamten VGem-Gebiet ist für November 2025 bis Ende April 2028 vorgesehen.

Für Sie als Grundstückseigentümer wird dieser (geförderte) Ausbau kostenfrei und ohne jegliche Verpflichtungen erfolgen.

In den nächsten Wochen erhalten hierzu alle betroffenen Haushalte von uns ein eigenes Anschreiben.

Marktbreit, 28.02.2025
VGem Marktbreit

Harald Kopp
Gemeinschaftsvorsitzender